



¡Nuevo Top para SKT T1!

Hace unas horas ya fue confirmado de quién será el que reemplazará a MaRin en SKT T1 para la temporada que está por comenzar.

SKT T1 ha firmado para la temporada entrante con Lee "Duke" Ho-Seong en el carril superior (confirmado por Bengi en su página de facebook).

Duke a mediados del año 2010 era jugador profesional de StarCraft en SKT T1 teniendo buenos resultados, pero optó por jugar League of Legends. Antes de firmar con SKT T1 para esta temporada 2016, Duke estaba en el equipo Najin e-mFire, estando entre los cinco mejores en la LCK.



Duke vuelve a SKT T1 después de cinco años, asegurando de que su llegada superara el nivel que dejó MaRin en el equipo y como gran objetivo es llevarse nuevamente la victoria en el mundial 2016